

PEPE GRILLO



Le mostraron un expediente

Que a *Juanito* no lo convenció Ebrard, sino el expediente que integró el procurador Mancera, *con cositas* del delegado electo y sus hijos.

Una estrategia que usó el viejo PRI con los disidentes.

Ebrard ofreció para los *juanitos* Desarrollo Social y Desarrollo Delegacional, y las direcciones territoriales Zaragoza, Aculco y Cabeza de Juárez.

Dicen que hubo algo para el delegado, y no dijeron qué:

Pero lo definitivo fue el expediente.

No hay cargos apartados

Ayer *Juanito* medió reculó: *Si durante mi licencia Clara no la hace bien, retomo las riendas.*

Brugada no le cree y lo esperará en Iztapalapa a ver si cumple, y dijo que ningún cargo allí está apartado para él o su gente.

Es que lo negociado en el despacho de Ebrard lo saben dos... y un tercero, dicen.

En Oaxaca, López dijo que él se enteró por la prensa que había arreglo.

Lo espiaron... para protegerlo

De la investigación a *Juanito* y su familia se preguntó al procurador Mancera, que se hizo bolas:

Sí, lo investigamos para protegerlo, porque teme agresiones.

Informó: *Por el momento se descarta que haya alguna acusación legal en contra del delegado y su familia.*

Y: He ordenado que se haga una depuración y búsqueda de sus archivos para ver si hay algún motivo de amenazas:

¿Todo eso para protegerlo?

IEDF: si la regamos

Después de que el Trife le corrigió *el cochinerito* de los casos de Miguel Hidalgo y Cuajimalpa, el IEDF confesó:

Sí cometimos errores, nos equivocamos en las cuentas de los gastos de campaña en ambas delegaciones. Claudia Zavala, la presidenta, culpó de las deficiencias a la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización.

Nomás que las fallas eran visibles, y todas a favor del PRD.

El PRI, 20 comisiones

Se confirmó: en la Cámara el PRI sube de 11 a 20 comisiones, el PAN baja de 16 a 12 y el PRD baja de 11 a 6 comisiones.

Anoche discutían cuáles a cada quien.

El reparto fue según los votos obtenidos el 5 de julio. PRD y PAN cayeron en cantidad y calidad de comisiones:

El PRI, que se dio el lujo de ceder su comisión 21 al PVEM, se quedó con Presupuesto, la más importante.

Sin sucesor, la CDHDF

Anoche se esperaba que la ALDF decidiera el sustituto de Emilio Álvarez Icaza en la CDHDF.

Pero como ningún partido presentó su terna, la decisión se pospuso para hoy, y eso que los aspirantes deben ser apolíticos.

Siguen como posibles Edgard Cortés, Ruth Villanueva y Ernesto Villanueva.

Ahora, contra Sodi y Orvañanos

Las mantas y rechiflas de los lopistas para *Juanito* en la ALDF ya no servirán el jueves.

Las rehacen para Demetrio Sodi y Carlos Orvañanos, del PAN.

Son las "sorpresitas" que les guardan, dijo el diputado Víctor Hugo Romo.

Y anunció que iniciarán juicio político contra los magistrados del Trife.

pepegrillo@cronica.com.mx

